

## **AStA-Sitzung am 13.03.2019**

### **TOP 1 Begrüßung und Ernennung der Protokollführung**

Um 16:15 fängt die Sitzung an. Das Protokoll wird vom Referat für Hochschulpolitik geführt.

### **TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit**

Elf Referent\*innen sind anwesend, Beschlussfähigkeit ist festgestellt.

### **TOP 3 Verabschiedung der Tagesordnung**

Vorschlag des Vorsitzes: Punkt Klausurtagung vor dem Punkt Anträge zu behandeln und den nicht öffentlichen Teil der Sitzung nach dem Punkt Protokolle. Die Veränderungsvorschläge der Tagesordnung werden einstimmig angenommen.

### **TOP 4 Verabschiedung des letzten Protokolls und des Protokolls vom 10.10.18**

Korrekturvorschläge im letzten Protokoll:

- Name von Fabian ist falsch geschrieben.

Abstimmungsergebnisse: 7 für, 5 Enthaltung, 0 gegen.

- Am Ende der Seite 6 des 2. Protokolls einzelne Passagen in den Aussagen des Vorsitzes, die widersprüchlich sind: Änderung der Passage der Dachbegrünung vereinbar mit dem letzten Satz auf der Seite 6.

Abstimmungsergebnisse: 11 Personen dafür, 1 Person enthält sich

### **TOP 5 Anträge**

Antrag von Studierenden der Turkistik. Antragstellerin hatte ihn fristgerecht geschickt, aber an das StuPa-Präsidium, nicht an den AStA.

Abstimmung ob der Antrag trotzdem behandelt werden soll:

10 Ja, 0 Nein, 4 Enthaltung

Aylin bringt den Antrag ein.

Pascal fragt, wer Ansprechperson ist für die Abrechnung.

Aylin antwortet, dass das Emine sei, die auch den Antrag per Mail geschickt habe.

Katharina fragt, ob Professor\*innen normalerweise ein Honorar für Vorträge bekommen. Wieso hat die Turkistik keine eigene Fachschaft?

Amanda antwortet, dass es öfter Honorare für Professor\*innen gibt, da kommt es auf die Person an, es existiert kein fester Satz für solche Vorträge.

Timon fragt, wer die Referentin sei und ob eine Person sie kenne.

Aylin kennt sie nicht, aber geht davon aus, dass sie cool ist und dass die Veranstalter\*innen nur korrekte Leute einladen würden.

Pascal fragt, wie das mit der Abrechnung gemacht werden soll, da bald das Haushaltsjahr vorüber sei.

Es gibt den Vorschlag den Antrag zu vertagen, so dass er eher im StuPa gestellt werden kann.

GO-Antrag wird einstimmig angenommen. Antrag ist vertagt.

### **TOP 6 Berichte und Anfragen**

Klausurtagung: bitte Bescheid geben, ob es später wird

Workshop: Teambuildingmäßig, Kommunikationsregeln für den ASTA

Arbeitsgruppenbesprechung: AKD und KKC

Abendprogramm: Werwolf

Samstag: Input von Micha, Finanzen, Gäste: Beschäftigte des Freiraums, Denise'Input  
Gemeinschaftsräume

Sonntag: total didaktischer Workshops mit Parkplätzen

Termine der Referate schon mal zur Klausurtagung mitbringen, Koalitionsvertrag, bei Bedarf: nach Einzelzimmer fragen

### **Berichte**

HoPo: Plant folgende Veranstaltungen: 28.03. Sport und Geschlecht im AKD, 03.04. Protest gegen das neue Hochschulgesetz, 17.04. Iliyas Ulyar: Völkermord an Armeniern, 04.05. Kritische Theorie und Zionismus, 06.05. Vortrag zur EU-Wahl, 07.05. Faschistische Avantgarde.

Silent Café: gemeinsames Lesen oder Hören und besprechen des Materials, nicht zu lange Abonnements abschließen, in Abhängigkeit von Studierendenschaft, allerdings, so dass Studierende mit unterschiedlichen Hintergründen sich allgemein bilden wollen.

Mitglieder des fzs: wir sind wieder in den AS gewählt worden

05-04 bis 07-04: fzs-MV-Treffen, bitte um Schlafplätze.

SoPo: Veranstaltungsmonate mit Schwerpunktthemengebiete

Öff: 30.03. ein bis zwei Leute für Werbetrailer, Premiere: Gespenster

Sommerfest: eine Schicht übernehmen, To-Go-Becher: Mehrweg-Kaffee-Becher mit den Logos der Schauspielhäuser.

Flaschenpost fragt an, ob sie unsere Veranstaltungen sponsern dürfen gegen Werbebanner.

Grafik auf Website: läuft zu schnell durch.

Kultur: Einrichtung des Büros,

Campusfestplanung: Verbesserung gegenüber dem Vorjahr wird angestrebt, 28.06. Termin für das Campusfest. Am 04.04. offenes Infotreffen zum Campusfest.

Poetry Slam

Jam-Abend: Instrumente werden benötigt

ASTA-LAN-Party

Kellerwoche: Spieleabend

Pascal: Wer macht Finanzen? Spätestens Anfang Mai sollte ein Kostenvoranschlag durchgeführt werden.

HoMi: Arbeit an Projekten, Umfrage unter Studierenden, Sommerfestplanung mit dem Öff., Zusammenarbeit mit Öffentlichkeitsausschuss, multi-medialer-Befragungstag im Sommer,

HoPo-Memory, Bastelstand, Teilnahme an der AS-Sitzung: Anträge besprochen, die bei der mv vorgestellt wurden.

Finanzen: bitte um Abrechnungen, zeitliche Einschränkung, Haushaltsausschuss läuft noch bis 21.03. -- > bis dahin Abrechnungen einreichen, Beitragserhöhung zu nächste Woche

Donnerstag bei der letzten fsk wurde über die geplante Studierendenbeitragserhöhung debattiert, Finanzerseminar zur Digitalisierung im Juni.

Vorsitz:

Mental Health Video von Aurora

Hat an der MV bei der FZS teilgenommen. Es gibt dort viele nützliche Seminare, unter anderem über Finanzthemen, die es Wert sind, besucht zu werden. Der Ausschuss trifft sich im April in Essen. Der Vorsitz ist diesbezüglich im Kontakt mit der BRÜCKE.

Das SHK-Bündnis hat sich getroffen. Tim und Dario waren dort anwesend.

Qualitätsmanagement AG hat sich ebenfalls getroffen.

Die Bewerbungsgespräche für den Freiraum sind gelaufen. Vier Personen wurden auf drei Stellen eingestellt, d.h. zwei Personen teilen sich eine Stelle.

Es gab ein Nachhaltigkeitstreffen im Glaspavillon.

Auf der Seite des FZS [fzs-mv.de](https://fzs-mv.de) gibt es viele spannende Anträge, die die Asta Referent\*innen sich anschauen sollten, da der ASTA Due dessen Mitglied ist.

Planung Kellerwoche 08.04-11.04.: Jedes Referat übernimmt einen Tag, außer Vorsitz und Finanzen. Das Hopo am 09., Kultur am 11. Das Sopo und Homi sollen sich auf ein Tag festlegen und dem Vorsitz Bescheid geben.

Senat: Esther berichtet: nicht viel los, 2 Berufungsverfahren.

Über der neuen Mensa ist der Bau eines zweistöckigen Studierendenwohnheims geplant. Dort sind ebenfalls behindertengerechte Wohnungen eingeplant. Wir möchten, dass die Wohnungen dort bezahlbar sind.

Fabian: Das KKC sollte auch kommen, wurde gesagt.

Aylin: Vorschlag ans Hopo: Thema „Wohnheim“ im Plenum besprechen, damit die Preise in den Wohnheimen niedriger werden. Ansonsten werden die Wohnungen in den neuen Wohnheimen nicht teurer sein.

Herr Lücken hat Kritik dazu geäußert, dass wir die geplanten Pommes-Wagen am Campus nicht begrüßt haben.

Fabian hat einen Text mit der Kritik an die Preise der Wohnheime vorbereitet und wird ihn dem Vorsitz und SoPo vorlegen.

Internationales Referat:

Versuchen mehr neue internationale Studierenden zu mobilisieren im Campuss Laar, da sie etwas abgetrennt von allen anderen sind.

Hatten einen Ausflug zum Moviepark am Halloween, das hat den Studis sehr gefallen. Haben dabei persönliche Gespräche mit den internationalen Studis über ihre aktuellen Probleme gehabt.

Haben eine Deep Talk Veranstaltung durchgeführt, viele Besucher\*innen gehabt.

## **TOP 7 Verschiedenes**

Tato merkt an, dass die Kontaktdaten der SHK-Vertreter\*inne online zu finden sein sollten.

Amanda findet, dass man den beiden Vertreter\*innen unter die Arme greifen sollte, z.B. durch Bereitstellen einer online-Infrastruktur.

Katharina spricht das ablehnende Verhalten auf der FSK-Sitzung gegenüber des AStAs an.

Amanda stimmt zu, dass es da viele Probleme gebe und sich der AStA um gute Kommunikation bemühe und weiterhin bemühen sollte.

Pascal stimmt Katharina zu und findet, dass der AStA auf FSK-Sitzungen weiter Präsenz zeigen sollte.

Aylin bekräftigt das.

Yeu-Rong bittet alle Leute am nächsten Montag zur FSK-Sitzungen zu kommen um Vorurteile aus dem Weg räumen zu können und offen miteinander zu reden.

Esther erinnert an die Kundgebung gegen das neue Hochschulgesetz am 3.4. in Düsseldorf vor dem Landtag. Sie lädt außerdem alle Menschen ein Morgen am 14.3. ab 16 Uhr in Essen im AStA Plakate für die Kampagnen „#notmyhochschulgesetz“ und „Lernen am Limit“ zu malen. Mit den Plakaten sollen auf der Klausurtagung Gruppenfotos gemacht werden.